



## CONTRA LAS CUERDAS



### #OPINIÓN

*Presidente y secretario se entienden a ojos cerrados: es la novena entrada del partido más importante de sus vidas; las bases llenas. Andrés Manuel de catcher y Adán Augusto de pitcher*

## EL "HERMANO" DE LÓPEZ OBRADOR

**D**e las tres corcholatas que López Obrador tiene en mente para su relevo presidencial, para nadie es un secreto que Adán Augusto López, secretario de Gobernación, tuvo menos conocimiento en su momento, pero emerge desde el sótano para emparejarse a las otras dos opciones. Fue destapado más tarde por el Presidente, pero como *Caballo de Troya* se posiciona en la competencia pues goza de toda la confianza del Ejecutivo al ayudar a gobernar y operar en todos los espacios de la política a favor del proyecto, lo que es garantía de continuidad de la 4T.

Desde el triunfo de López Obrador, en 2018, su figura ha sido determinante para los triunfos electorales de Morena en los comicios siguientes, más allá de que la población esté a favor o en contra de los candidatos y candidatas de ese partido, lo que motiva a empuñar el lápiz en la intimidad de la urna es la confianza que tienen en su Presidente. Mucho más profundas que las cuestiones obvias que hermanan a López Obrador y López Hernández hay vasos comunicantes que son prácticamente inexistentes en los demás aspirantes: el perfil de Adán Augusto es similar al de Andrés Manuel. Así, la capacidad del secretario parece quedar bien estampada en su currículum profesional y académico. A diferencia eso sí, de AMLO, Adán

Augusto habla tres idiomas, tiene estudios en derecho por el Instituto de Derecho Comparado de París y es maestro en Ciencias Políticas, por la Universidad de París; fue diputado, senador y gobernador, y uno de los fundadores de Morena.

En Tabasco, quedó claro que la relación entre ambos se erigió décadas atrás, la familia de Adán Augusto siempre apoyó a López Obrador; y éste sintió gran admiración por la labor de Payambé López Falconi (padre de Adán), el notario que ayudó, desde su trinchera, a relvindicar la vida de las clases menos privilegiadas. Presidente y secretario se entienden a ojos cerrados: es la novena entrada del partido más importante de sus vidas; las bases llenas, Andrés Manuel de catcher y Adán de pitcher; mientras todos tiemblan, los dos son capaces, sin señal de por medio, de leer la mente del otro para saber cuál es el lanzamiento que les dará la victoria.

\*\*\*

**UPPERCUT:** Ignacio Mier, coordinador de Morena, y sus aliados del PVEM y PT impedirán que Sheinbaum comparezca ante diputados como demanda Va por México. Guillermo Calderón, director del Metro, es quién debería sentarse con ellos porque es quién tiene la radiografía completa y el manejo técnico del sistema de transporte. Urge esa reunión porque ayer, mientras seguían afrontando la crisis que deja el cheque en la Línea 3, se cayó un cable en un andén de la L8 que puso en riesgo a los usuarios.

CONTRALASCUERDASMEX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX

*Emerge desde el sótano para emparejarse con las otras dos opciones*